



PASCAL BARTHELEMY

Responsable Grand Compte HEEGEO



HEEGEO, partenaire-fournisseur d'APOGÉES depuis plus de 10 ans, distribue des produits et du matériel d'entretien au niveau national, grâce à 33 filiales sur tout le territoire. Pascal BARTHELEMY, Responsable grands comptes, a participé aux Rencontres APOGÉES 2025.



SI VOUS DEVIEZ RÉSUMER LA JOURNÉE EN 2 OU 3 MOTS ?

Intéressante

Pétillante

Mémorable



Qu'est-ce qui vous a décidé à venir aux Rencontres APOGÉES ?

Le **format** était totalement **différent** de ce que proposent d'habitude mes clients. L'organisation d'un atelier sur l'IA m'a particulièrement intéressé, notamment car chez HEEGEO, nous avons recruté une jeune spécialiste qui travaille l'IA au quotidien, et je voulais voir d'autres approches et d'autres usages. De plus, même si je travaille depuis longtemps avec le secteur de l'ESS, l'idée était de compléter ma culture générale sur ce sujet.

Qu'avez-vous pensé de cette journée ?

L'**animation** était **exceptionnelle**: j'ai particulièrement apprécié celle du Café des Echanges. Gaspard LATHOUD a su créer un espace d'**émotion**, de vécu et d'**authenticité**. Certaines interventions m'ont profondément touché, notamment le témoignage des Jardins d'Haïti et la manière dont cet EHPAD marseillais repense complètement son fonctionnement: Ça redonne de l'espoir et du sens. J'ai aimé pouvoir échanger durant les pauses avec les personnes présentes, et mes contacts APOGÉES bien entendu. Enfin, ce qui m'a plu c'est que cet **événement** n'était pas autocentré sur l'organisateur mais **véritablement axé sur les adhérents**!

Qu'avez-vous retenu et apprécié ?

Le rythme ! Des **formats courts, dynamiques, variés**. On ne s'ennuie jamais. J'ai aussi adoré l'atelier IA : rendre une fiche technique "sexy", voir l'IA produire un PowerPoint, et surtout la démonstration multilingue... bluffant.

